

Le grand défilé de La Havane pour le premier mai a une grande répercussion dans la presse



La Havane, 2 mai, (RHC/PL).- Des médias d'un peu partout dans le monde se sont fait l'écho des grandes manifestations qui ont rassemblé des millions de personnes dans les principales villes de notre pays.

La chaîne régionale de télévision TELESUR a mis l'accent sur la présence du président cubain Raul Castro, à la grande manifestation de La Havane et sur les centaines de milliers de personnes qui ont défilé devant la tribune installée au pied du monument de José Martí, notre Héros national, sur la Place de la Révolution.

L'agence espagnole de presse EFE signalait que Cuba célébrait un autre premier mai «massif».

La chaîne de télévision Russia Today, faisait état de la présence d'Evgueni Makarov, vice-président de la Fédération des Syndicats indépendants de la Russie, qui se trouvait à la tête de la délégation syndicale russe à la célébration de la journée internationale des travailleurs à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/92245-le-grand-defile-de-la-havane-pour-le-premier-mai-a-une-grande-repercussion-dans-la-presse>



Radio Habana Cuba